



PALABRA DE VIDA



Una experiencia de Vida Nueva y de Paz

Leemos en Juan 20,21

«La paz con vosotros. Como el Padre me envió, también yo os envío.»

JESÚS RESUCITADO NOS PROPONE QUE HAGAMOS UNA EXPERIENCIA DE VIDA NUEVA Y DE PAZ PARA COMPARTIRLA CON LOS DEMÁS.

Jesús nos envía a ser testigos de nuestro encuentro con Él, A "SALIR" DE NOSOTROS MISMOS, de nuestra frágil seguridad y de nuestras fronteras, para extender, en el tiempo y en el espacio, la misma misión recibida del Padre : ANUNCIAR QUE DIOS ES AMOR.



«HOY YA NO SON SUFICIENTES SOLO LAS PALABRAS.

La proclamación del Evangelio será eficaz si se basa en el testimonio de la vida, como la de **los primeros cristianos** que podían decir:

“ Os anunciamos lo que hemos visto y oído ...”¹; Será eficaz si podrán decir de nosotros: “Mirad cómo se aman están dispuestos a morir los unos por los otros ...”²

SERÁ EFICAZ SI CONCRETAMOS EL AMOR: RESPONDIENDO A LOS NECESITADOS DANDO COMIDA, ROPA, CASA AL QUE NO LA TIENE, AMISTAD AL QUE SE ENCUENTRA SOLO O DESESPERADO, APOYO Y ESCUCHA AL QUE ESTÁ ATRAVESANDO UN MOMENTO DIFÍCIL.

Viviendo así seremos testigos en todo el mundo de la fascinación por Jesús y, siendo otros Cristo, su obra, continuará»³.

Chiara Lubich

- 1 Cf. 1 Jn 1,1.
- 2 Tertulliano, Apologetico,39,7.
- 3 C. Lubich, Palabra de Vida 5/2005

CORTA Y DOBLA

En Acción

Destacar el Positivo



La revista «Teens» quiere ser una mirada al mundo con el objetivo de informar de las muchas buenas noticias, “good news”, que tienen como protagonistas a los adolescentes.

¿Quieres formar parte de la redacción internacional?

Escríbenos a: centro.rpu@focolare.org



Adaptado por el Centro Internacional Ragazzi per l'Unità.

Experiencias del mundo:



En los periódicos sólo había noticias negativas, por eso nos vino la idea de lanzar un desafío a todos los medios de comunicación de nuestra región:

UN DÍA DEDICADO A LA CRÓNICA BLANCA PARA LEER EN LAS PORTADAS TODO LO BUENO QUE EXISTE.



Con una carta firmada por 376 estudiantes y profesores de dos escuelas, explicamos que dar espacio a la crónica blanca haría que las personas recobrasen la esperanza de que puede existir un mundo mejor y estimularía el deseo de trabajar con optimismo para el bien de todos. Muchos periódicos nos dedicaron un amplio espacio.

«POR UN DÍA, ESCRIBIÓ UN PERIODISTA, SERÁ UNA NOTICIA CUÁNTOS MILLONES DE PERSONAS SONRIEN, HAN CONQUISTADO UNA CIMA O HAN AYUDADO A ALGUIEN A VIVIR”. Y OTRO: “ LA CRÓNICA BLANCA COMIENZA CON PERSONAS COMO TÚ QUE CREEN QUE EL BIEN SIEMPRE GANA, AUNQUE NO HAGA RUIDO”.

Un director nos invitó a leer su periódico y a enviarle nuestras propuestas que se publicarán una vez al año, el “día de la prensa”, en una página especial (M. C., A., A., P. - Suiza)